« Lou Bourneïrous » font la fête.



Pour la deuxième année, les habitants ou ceux originaires de Bournier, leurs amis et autres connaissances d'Alsace, de Suisse ou d'ailleurs se sont retrouvés ce dimanche 10 août pour faire la fête. Le four avait été allumé dès la veille et permit de cuire à point tarte aux anchois, gratins, cuisseaux de chevreuil et de sanglier, un excellent boutchi (chevreau) et bien sûr une fournée de pain pétrie tôt le matin. Un buffet de desserts maison terminait ce repas.

Et c'est plus 52 convives qui se sont retrouvés chez Nicole et Moïse pour apprécier ces spécialités locales et ces retrouvailles amicales.

Retrouvez ces moments sur http://bournier.e-Monsite.com